

Guernsey, le 20 Janvier 2012

Son Excellence le très honorable  
Mohamed Lamine FOFANA  
Ministre des Mines et de la Géologie  
La République de Guinée

Objet: Réponse à votre lettre, référence 0082/MMG/CAB/RE/2012

Son excellence, le Ministre des Mines et de Géologie

Suite à votre lettre en date du 19 Janvier 2012, concernant votre demande de remettre au bureau du Ministère des Mines et de la Géologie les documents de faisabilité de Zogota ainsi que d'autres documents au format papier, nous notons scrupuleusement que vous ne prenez nullement en compte la data room sécurisée ouverte pour votre convenance depuis la mi-décembre. Il en résulte donc que vous préférerez que ces documents, de taille conséquente à savoir 15 exemplaires contenant chacun 10,000 pages, soient délivrés physiquement dans les plus brefs délais. Dès lors, j'ai l'honneur de vous proposer, au nom de VBG – Vale BSGR Guinea, si vous en convenez, de vous livrer 3 ou 4 exemplaires, soit un total de près de 50,000 pages imprimées.

Au sujet de la rétrocession du périmètre de Zogota, nous sommes assurés que vous confirmerez que, celle-ci, a bien été accomplie dans le respect des règles et en conformité avec la loi en vigueur, comme approuvée par votre honorable administration avant le renouvellement du permis, et lors de la signature de la Convention de Base sur le projet Zogota en Décembre 2009.

En ce qui concerne les études de faisabilité et les résultats de nos travaux de recherche sur les blocs 1 et 2, nous vous prions de constater que ces documents ont bel et bien été remis formellement au Ministère des Mines et de la Géologie au format papier et électronique en plusieurs exemplaires en Septembre 2011, et ce avant le délai officiel. Nous vous remercions par avance de nous tenir informés, si, en cas de besoin, il vous faudra des copies supplémentaires de ces études et des résultats de celles-ci, qui, rappelons-le, ont été faites dans la plus grande conformité avec la loi en application.

En conclusion, BSGR, en tant qu'investisseur majeur depuis 2006 en Guinée, a toujours agi et opéré dans un profond respect de la législation en vigueur. De plus, BSGR est déterminée à poursuivre la coopération avec vous, dans la plus grande transparence, dans un but d'atténuer quelconques préoccupations que votre Ministère pourrait avoir sur nos engagements financiers pour les Blocs 1 et 2, inclus l'investissement de 1 milliard de dollars pour la reconstruction du chemin de fer Conakry-Kankan, entre autres, comme signé en Décembre 2009.

Nous nous tenons, bien entendu, à votre entière disposition pour toute demande d'information supplémentaire.

Je vous prie d'agréer, **Monsieur le Ministre**, l'expression de ma haute considération.



Asher AVIDAN, Président BSGR



Guernsey, 20 January 2012

His Excellency the Honourable  
Mohamed Lamine FOFANA  
Minister of Mines and Geology  
Republic of Guinea

Subject: Response to your letter, reference 0082/MMG/CAB/RE/2012

Your Excellency, the Minister of Mines and Geology,

Following your letter dated 19 January 2012 concerning your request to submit the Zogota feasibility documents and other documents to the office of the Ministry of Mines and Geology in paper format, we carefully note that you are not in any way using the secure data room opened for your convenience in mid-December. It therefore results from this that you would prefer these documents, of substantial size, being 15 copies each containing 10,000 pages, to be delivered physically and without delay. Consequently I hereby propose, on behalf of VBG – Vale BSGR Guinea, if you so agree, to deliver 3 or 4 copies to you, being a total of almost 50,000 printed pages.

On the subject of the retrocession of the Zogota perimeter, we are assured that you will confirm that this has indeed been accomplished with respect for the rules and in compliance with the law in force, as approved by your honourable administration before renewal of the permit, and upon signing of the Basic Convention on the Zogota project in December 2009.

With regard to the feasibility studies and the results of our exploration works on blocks 1 and 2, please note that several copies of these documents were in fact formally submitted to the Ministry of Mines and Geology in paper and electronic format in September 2011, before the official deadline. Please let us know if you need additional copies of these studies and their results, if necessary, which, we remind you, were conducted with the greatest compliance with the applicable law.

In conclusion, BSGR, as major investor in Guinea since 2006, has always acted and operated with the deepest respect for the legislation in force. Furthermore, BSGR is determined to continue the cooperation with you, with the greatest of transparency, with the aim of alleviating a few concerns that your Ministry may have with regard to our financial commitments for Blocks 1 and 2, including the investment of 1 billion dollars for the reconstruction of the Conakry-Kankan railway, among others, as signed in December 2009.

We are of course available should you require any further information.

Yours faithfully,

[signature]

Asher AVIDAN, President BSGR